



Bulletin des membres

Section locale 1751

A.I.M.T.A.

Association internationale des machinistes et des travailleuses de l'aérospatiale

 @aimta1751

024- 2014

www.aimta1751.ca

Biométrie

Aux membres de l'Aéroport YUL

Le 23 juillet dernier, un bulletin au sujet de eSS vous a été envoyé par courriel interne. Il semblerait que les employés **devront** avoir leurs empreintes digitales enregistrées dans le système.

Il est tout à fait inacceptable que vous fournissiez ce genre de renseignement et nous vous conseillons fortement de refuser de donner vos empreintes digitales. Vos renseignements confidentiels/privés, comme des empreintes digitales sont protégées par des lois!

L'employeur peut-il répondre à ces 4 questions?

1. Est-il démontré que la mesure est nécessaire pour répondre à un besoin précis?
2. Répondra-t-elle vraisemblablement efficacement à ce besoin?
3. La perte au chapitre de la vie privée serait-elle proportionnelle à l'avantage obtenu? Existe-t-il un moyen moins envahissant d'arriver au même but?

La réponse en ce moment est **NON!**

En toute solidarité!

Maxime Nicole
Président Section Locale 1751



Vincent Constantineau
Sec.Archiviste / communicateur
vconstantineau@aimta1751.ca
Twitter: @vincentconst



Member's Bulletin

Local Lodge 1751

I.A.M.A.W

International Association Of Machinist And
Aerospace Workers

 @aimta1751

024-2014

www.aimta1751.ca

Bio-metric

For the members of YUL airport

Last July 23th, a bulletin about eSS was send to your internal email. Apparently, all employees will have to have their fingerprint registered in the system.

it is totally unacceptable that you provide such information and we strongly advise you to withhold your fingerprints. Your confidential/private information, such as fingerprints are protected by laws!

Did the employer can answer those 4 questions?

1. Is the measure demonstrably necessary to meet a specific need?
 2. Is it likely to be effective in meeting that need?
 3. Would the loss of privacy be proportionate to the benefit gained?
- Is there a less privacy-invasive way of achieving the same end?

The answer right now is **NO!**

In Solidarity,

Maxime Nicole

President Local lodge 1751



Vincent Constantineau
Recording secretary / communicator
vconstantineau@aimta1751.ca
Twitter: @vincentconst